



▲ El dirigente estatal, José Alberto Couttolenc dio a conocer los candados para aspirar a un cargo de elección popular. Foto especial

El Partido Verde negará las candidaturas a violentadores y a los deudores alimentarios

MIRIAM VIDAL

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) no permitirá el registro de candidaturas a ningún aspirante, hombre o mujer, que haya sido condenado por algún tipo de violencia de género, incluyendo la cibernética, ni a aquellos que sean deudores alimentarios.

El dirigente estatal, José Alberto Couttolenc Buentello, dio a conocer en conferencia de prensa detalles sobre los candados que pondrá el partido a quienes aspiren a un cargo público en el proceso del 2 de junio.

Señaló que todos los interesados en participar, además de contar con el reconocimiento social y el compromiso de abrazar las banderas ecologistas, deberán también firmar el Pacto por la Paridad y Lucha contra la Violencia de Género, donde se establecen los candados referidos.

Durante una visita al municipio de Nezahualcóyotl, el líder precisó que los aspirantes no deberán haber recibido sentencia por violencia, acoso o cualquier delito relacionado, incluidos los delitos cibernéticos.

"Esto es importante porque luego pasa que me quieren poner de juez; hay instancias que son las encargadas de ejecutar todas estas sentencias. Si tienen una sentencia firme entonces nosotros no los vamos a recibir", indicó.

Además de no ser deudores alimentarios, al considerar que todos y cada uno de los hombres del Estado de México y del país tienen una responsabilidad para con sus familias y con las mujeres.

"Para nosotros es sumamente importante que las protejan y desde luego que provean a su familia", añadió. Dicho decálogo buscará, primero, velar por el cumplimiento del principio de paridad de género en la postulación de los candidatos, además de adquirir compromisos para que en precampaña y campaña no exista violencia en ningún tipo de modalidad.



Prevén alcanzar un millón de votantes

El PVEM espera ser 2ª fuerza en el Edomex

ORLANDO SALINAS CESÁREO

NEZAHUALCÓYOTL, Méx.- El dirigente del partido Verde Ecologista del Estado de México, José Couttolenc, aseguró que su partido cuenta con más de 600 mil militantes en el Estado de México, sin embargo, señaló que espera que este año alcancen un millón de votantes y ser la segunda fuerza en el estado.

La mañana de este martes, el dirigente del Verde Ecologista acudió al municipio de Nezahualcóyotl, donde llevó a cabo una conferencia de prensa sobre Pactos por la Paz y la Armonía Política. El dirigente dijo que para ser candidata o candidato de su partido se necesita trabajo social, que cumpla con ciertos candados que no sean condenados por sentencia ejecutoria, acoso y no ser deudor alimentario y que abracen los principios del Verde Ecologista.

Dijo que para estas próximas elecciones espera que su partido lleve alrededor de un millón de votantes a las urnas y ser la segunda fuerza en el Estado de México.

"En el 2018 traíamos 370 mil votos; en el 2021, 470 mil; ahorita aproximadamente 600 mil votos, no se puede contabilizar exactamente por la forma que fuimos votados, ahorita la tirada es acrecentar esos números a 800, 900 o un millón de votos y con eso ser segunda fuerza en el Estado de México", explicó.

Aseguró que históricamente han tenido una buena respuesta de los habitantes en el norte, en el sur y en la zona de los volcanes del Estado de México.

Dijo que en las próximas elecciones darán una votación histórica con el apoyo de varios dirigentes que se sumaron en los últimos días, como el expresidente municipal de Ecatepec, Indalecio Ríos, así como Eruviel Ávila, Alejandro Albarrán, entre otros.

Referente a algunos aspirantes de su partido de la zona de los volcanes, que han sido señalados y presuntamente investigados por algún delito, dijo que mientras no sean sentenciados o condenados son bien recibidos en las filas del Verde Ecologista del Estado de México.